

**Antworten der BayernSPD auf die Wahlprüfsteine des Kompetenzzentrums
Gebärdensprache Bayern e.V.**

Frage 7: TAUBE MENSCHEN IM ALTER Keine Fachstelle und Demenzberatung für taube Menschen im

Wir als BayernSPD werden uns in der nächsten Legislaturperiode für die Einrichtung eines Kompetenzzentrums Gehörlose im Alter auch in Bayern einsetzen. Zudem setzen wir uns seit Langem für die Wiedereinführung der staatlichen Investitionsförderung für stationäre Altenpflegeeinrichtungen ein, die wir mit der Forderung nach Finanzmitteln für eine umfassende Barrierefreiheit verknüpfen. Ebenso setzen wir uns für Barrierefreiheit in Krankenhäusern und Arztpraxen ein. Bei der Aufnahme in stationäre Pflegeeinrichtungen soll routinemäßig eine fachärztliche Überprüfung des Seh- und Hörvermögens angeboten werden. Dadurch soll verhindert werden, dass ältere Menschen mit reduzierter Seh- oder Hörfähigkeit fälschlicherweise als dement diagnostiziert werden.